



3年生の皆さん、卒業おめでとう！そして あいごとう！

3月7日（木）は、いよいよ卒業式です。3年生はあと2日で卒業します。先日の3年生を送る会では琴の演奏やクイズ、3年間の映像等に盛り上がっていました。また3年生の「ありがとうメッセージ」の取り組みの中で、私（校長）にもメッセージをいただきました。ありがとうございました。3年生のみなさんとは2年間、一緒に過ごさせていただきました。みなさんで行った東京での修学旅行はいい思い出です。また、体育祭での綱引きや文化祭の合唱もとても印象に残っています。いただいた「ありがとうメッセージ」の一部を紹介します。

学期末、学期始めにある集会で、いつもありがたいお言葉をありがとうございます。校長先生の話を聞くと毎回ゆるんでいた気持ちをひきしめることができました。2年間ありがとうございました。

校長先生、覚えていますか？年賀状を出した者です。（お返事）返してくださりありがとうございました。これからは高校で頑張ります。短い間でしたが、ありがとうございました。

校長先生は受験生へのためになる話をしてくれたり、どのような行動をして過ごしたらいいなどのアドバイスをくださって、ありがとうございました。2年間ありがとうございました。

皆さんからいただいた「メッセージ」を胸に、私も頑張っていきます。みなさんも自分をここまで支えてくれた家族、仲間、先生、地域の方々への感謝の気持ちを忘れず、自分を信じてそれぞれの未来に向かって羽ばたいてください！卒業、おめでとうございます！

卒業生へのメッセージ

1、2年生から3年生の皆さんへ「受験や未来に向かっての応援メッセージ」が贈られました。生徒昇降口に貼られています。在校生全員が1人1枚ずつ卒業生に向けてメッセージを書き、それがハート型になったものです。1つ1つに感謝や激励、応援の気持ちを込めて…。

3年生のみなさん、卒業おめでとうございます。今までありがとうございました。



3年奉仕作業～地域清掃と校内清掃～

2月28日、3年生が地域の方への感謝を込めて、自治会の方の協力の下「地域清掃」を行い、校区内のゴミを拾って、町をきれいにしてくれました。

2月29日には、3年生が今までお世話になった教室やフロア、玄関など、校舎内のいろんなところをきれいにしてくれました。校長室も丁寧に雑巾がけしてくれました。感謝！

校舎内も校区の町もとてもきれいになりました。3年生のみなさん、本当にご苦労様でした。ありがとうございました。

